



Consejo Económico y Social

Distr. general
24 de mayo de 2016
Español
Original: inglés

Período de sesiones de 2016

24 de julio de 2015 a 27 de julio de 2016

Tema 5 del programa

Serie de sesiones de alto nivel

Declaración presentada por International Food and Beverage Alliance, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social*

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 30 y 31 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.

* La presente declaración se publica sin revisión editorial.



Declaración

International Food and Beverage Alliance agradece al Consejo Económico y Social por la oportunidad de presentar una declaración escrita para el Foro Político de Alto Nivel sobre el Desarrollo Sostenible de 2016.

International Food and Beverage Alliance es un grupo de 11 empresas mundiales de alimentos y bebidas no alcohólicas que comparten el objetivo común de ayudar a las personas de todo el mundo a mantener regímenes alimentarios equilibrados y estilos de vida saludables y activos.

Estamos comprometidos a asegurar que nuestras empresas creen y preserven la sostenibilidad y la salud de largo plazo del medio ambiente y las comunidades a las que prestamos servicios.

En 2008, nuestros directores generales se reunieron y aprobaron un conjunto de compromisos públicos en apoyo de la aplicación de la Estrategia Mundial sobre Régimen Alimentario, Actividad Física y Salud de la Organización Mundial de la Salud de 2004. Nos comprometimos a reformular productos para reducir su contenido de grasas, azúcar y sal e innovar para crear productos que ayuden a las personas a mantener regímenes alimentarios sanos y equilibrados. Nos comprometimos a proporcionar información nutricional clara y basada en hechos y a hacer más comprensibles las etiquetas. Aprobamos prácticas de comercialización responsables, restringiendo la comercialización de alimentos con alto contenido de grasas, azúcar y sal a los niños, y nos comprometimos a promover estilos de vida más saludables en las comunidades de todo el mundo y en nuestros lugares de trabajo.

Los miembros de International Food and Beverage Alliance contribuyen al logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de poner fin al hambre, alcanzar la seguridad alimentaria y una mejor nutrición, y promover la buena salud y el bienestar.

La Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible requiere una acción conjunta de los gobiernos, la sociedad civil y las empresas en todo el mundo para promover el desarrollo mundial sostenible en los próximos 15 años y se basa en el principio fundamental de colaboración.

Nos complace que el Objetivo de Desarrollo Sostenible 17 de “Fortalecer los medios de implementación y revitalizar la alianza mundial para el desarrollo sostenible” reconozca la importancia de las alianzas entre múltiples interesados para movilizar y compartir saberes, conocimientos especializados, tecnologías y recursos financieros a fin de apoyar el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Nuestros miembros tienen una larga y exitosa historia de apoyo a las iniciativas de salud pública en colaboración con los gobiernos y la sociedad civil. Nuestra experiencia ha demostrado que las medidas de colaboración son una de las formas más eficaces en función de los costos para abordar los problemas de salud pública. Actualmente las alianzas público-privadas ocupan un lugar permanente en el ámbito de la salud pública mundial.

La eficacia de las asociaciones entre múltiples interesados para el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible dependerá de la voluntad del sector público, el sector privado y la sociedad civil de trabajar juntos.

El sector privado, incluidos los miembros de International Food and Beverage Alliance, contribuyeron a dar forma a los Objetivos de Desarrollo Sostenible, a diferencia de los Objetivos de Desarrollo del Milenio que fueron concebidos por los gobiernos.

Esperamos que el seguimiento y examen de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible y los Objetivos de Desarrollo Sostenible que se llevarán a cabo en el foro político de alto nivel que se celebrará en julio fomentarán un entorno propicio para el desarrollo de un modelo de asociación práctico a fin de que el éxito de la colaboración entre los gobiernos, el sector privado y la sociedad civil en la elaboración de los Objetivos de Desarrollo Sostenible continúe mientras las partes interesadas avanzan hacia la elaboración de un plan de aplicación eficaz.
